
Anfrage an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom  20. Oktober 2016 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 
 
 
Sehr geehrter Herr 
Bürgermeister 
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 20.10.2016 
 
 

Betreff: Bauen in Graz – mehr Transparenz für die Bürger 
                 Anfrage an den Bürgermeister 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 

„Bauen in Graz – mehr Transparenz für die Bürger“ – so lautete ein im März 2014 
eingebrachter Dringlicher Antrag. Dieser wurde einstimmig vom Gemeinderat der Stadt Graz 
beschlossen. Eine entsprechende Umsetzung ist bislang unterblieben. 
 
Aus diesem Grund ergeht namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
Anfrage 

gem. § 16 der GO für den Gemeinderat 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Aus welchen Gründen wurde der im März 2014 einstimmig beschlossene Dringliche Antrag 
noch nicht umgesetzt bzw. welche Gründe liegen vor, dass eine Umsetzung nicht möglich 
ist, und warum erfolgte bisher keine Berichterstattung? 


